

Beginn: 16:15

Anwesend: Hirte, Jacob, Finn, Stella, Basti, Sarah H., Mine, Elli, Janina, Sarah I.

Gäste: Munki, Helen

Protokoll: Hirte, Sarah I.

Moderation: Sarah H. und Mine

## **TOPe**

### **0. Regularia**

#### **1. Wahlliste**

#### **2. ESE**

#### **3. Nicht öffentlicher Teil**

#### **4. Termine/Berichte**

#### **5. Politikdidaktik**

#### **6. Fest der VS**

#### **7. Anträge**

#### **8. e-Mails**

#### **9. Probleme von Studierenden**

#### **10. To-Dos**

#### **11. Sonstiges**

## **TOPe**

### **0. Regularia**

- Wir sind beschlussfähig
  - Wer redigiert das Protokoll bis zur nächsten Sitzung: Tim

#### **1. Wahlliste**

- Einverständniserklärungen und Liste werden von Jacob an den Wahlausschuss ausgehändigt.

#### **2. ESE**

- Arbeitsgruppen für die ESE sind begrifflich etwas anderes als die Kleingruppen:

Arbeitsgruppen sind FSR Mitglieder, die für bestimmte Teilnehmer\*innen/ Aufgabenbereiche der ESE für den FSR verantwortlich sind; Kleingruppen sind Gruppen in der ESE- Woche

- Wir haben die Arbeitsgruppen teilweise mit FSR- Mitgliedern bestückt → die Liste hängt im Büro an der Pinnwand
  - relevante und akute Arbeitsgruppen vor dem ESE- Wochenende:
    - ESE- Zeitung
    - Verlaufsplan für die ESE- Woche
    - Didaktische Einweisung für die ESE- Helfer\*innen
    - Didaktische HoPo- Einführung für die ESE- Helfer\*innen
    - Rahmenorga und Durchführung ESE- Wochenende
    - ESE- Helfer\*innen suchen und finden!!!
- andere Arbeitsgruppen:
  - ESE- Werbung (Flyer)
- -ESE- Abendgestaltung
- ESE- Frühstück: Terminlich wäre wohl das im Café Chaos möglich → die Arbeitsgruppe „Frühstück“ soll das entscheiden
- Universitätsweites ESE- Treffen: Mittwoch, 25.Mai, 13:30 Uhr, AR-NA016 → Jacob, Basti, Malte gehen hin

### **3. Nicht öffentlicher Teil**

### **4. Termine/ Berichte**

- Munki sitzt im PA, Studienbeirat und Studiengangskonferenz für BaStEI und wird ab sofort dem FSR Bericht erstatten, sofern es keine nicht öffentlichen Dinge sind.
- Wir fahren nicht zur BuFaTa nach Augsburg.
- AStA-Rat-Protokoll: Ende der Unterkunft für die Geflüchteten voraussichtlich am 27.07.2016.
- Ideenaustausch mit den Prorektoren:
  - Kennenlernen des neuen Prorektors für Lehre: ehemaliger Priester; Professor für Philosophie in der Fakultät I; wünscht regen Austausch mit den Studierenden.
    - Latinum: man weiß noch immer nicht mehr, außer, dass die Fächer intern darüber gesprochen haben.

- Problem: Modulhandbücher: werden sehr oft verändert → andere Regelung möglich?
- Problem: Umsiedlung der Politikdidaktik ins Zöbis.
- Forderung von Seiten der Studierenden: Mehr Stimmrecht in den Fakultätsräten.
- ähnliche Runden mit einem Ideenaustausch wird in einem relativ regelmäßigen Turnus angestrebt.
- Lena (Wissenschaftliche Mitarbeiterin in SoWi): Wunsch/ Anregung die Fakultätsseite der Fakultät I auch auf Englisch zu übersetzen und in der Romanistik zumindest auf Französisch. Bitte die Anregung von studentischer Seite in den Fakultätsrat zu tragen
  - Wir stehen dahinter, verweisen jedoch noch an andere Stellen in der Uni (Gleichstellungsbeauftragte, International Office, HRK Audit Internationalisierung der Hochschule) Eli beantragt den TOP für die nächste Fakultätsratssitzung der Fakultät I, Finn macht dasselbe für den Fakultätsrat II.
- Berichte aus dem Fakultätsrat I:
  - studentische Vertreterin für eine BK Philosophie gesucht.
  - alle nicht-stimmberechtigten Mitglieder sollen ab jetzt bitte auch an jeder Fakultätsratssitzung teilnehmen, damit alle auf einem Stand sein können.
- Berichte aus dem Fakultätsrat II:
  - LABG Änderungen für Kunst, BiWi und Musik treten bald in Kraft.
  - Es gibt einen neuen Finanzierungsschlüssel für die Fakultäten.
  - Es gibt Planung für einen MA Erziehungswissenschaft.
- 1. Juni: Infotreffen für International Study Week → findet vom 15.-17. November statt
- 15.05.2016: Offene Theke im VEB.
- 18.05.2016, 18 Uhr (VEB): Sören Kohlhuber, Lesung „Deutschland, deine Nazis“.
- 26.05.2016, 19 Uhr (LYZ): „Wölfe mitten im Mai- Lieder und Texte zum rechten Aufmarsch in Europa“; danach: Offene Theke im VEB.
- 17.05.2016, 18:30 Uhr: Film „Wir sind jung, wir sind stark“ im Panoptikum, anschließend: Diskussion im Café Chaos.
- Wahlausschuss: Es werden Wahlhelfer\*innen gesucht.
- Bitte darauf achten, dass keine Müll-Werbung mehr an unserer Pinnwand hängt. Einfach abhängen.

## 5. Politikdidaktik

- Professur für politische Bildung läuft zum Herbst aus, weshalb die gesamte Politikdidaktik in das Zöbis verlegt wird.

## 5. Fest der VS

- Termin: 16.06.2016; 10 Uhr: Treffen im AStA für den Aufbau; 12 Uhr: Beginn des Fests; 19 Uhr: Ende.
- Es werden Bands für das Bühnenprogramm aus der Studierendenschaft angefragt.
- Pavillion-Planung: beim nächsten Orga- Treffen.
- Bühne und Bierrondell werden vom FCLR mitgenutzt.
- Es werden 30-40 Helfer\*innen (Bonverkauf, Bühnenabbau, Bierverkauf) benötigt → Wer hilft von uns?
  - Zwang: Wer nicht hilft, bekommt keinen Pavillion; drei Freigetranke für die Helfer\*innen.
- Nächstes Orga- Treffen: 17.05.2016, 18 Uhr, im AStA.

## 6. Anträge

- Janina beantragt das bestmögliche Windows- System auf unser Rechnersystem zu installieren. Das darf bis zu 1000 Euro kosten.

## 7. e-Mails.

- Wer bereitet die Mails bis zur nächsten Sitzung vor: Malte.

## 8. To-Dos

- Lena E. = Eli.
- Antwort an betroffene Englisch-Studierende.

## 9. Sonstiges

- **nächster Sitzungstermin: 19.05.2016**
- **Mythen und Legenden: Malte ist voll knuffig und so!**  
**In Malte's WG finden Swinger-Parties statt.**
- **Sitzungsende: 21:14 Uhr**
- **vertagte TOPe**
  - **Mail bzgl. einer Uniführung auf Englisch für die ausländischen Studierenden.**